
! ! ! !今天 !"时半，"#!"年 $%&中国赛上海站在
梅赛德斯—奔驰文化中心开打。此前的北京站比
赛，晚间 '时半开赛，为何在上海要将比赛放在中
午举行？

$%&工作人员解释道，将周日赛事安排在中
午举行，考虑的是球迷的作息习惯，这是 $%&的
传统。“一般而言，周日晚上大家不会晚睡，因为周
一要上班，这是一周的开始。”实际上，在 $%&中
国赛的历史上，但凡周日举行的赛事，都在中午
!"时开打，包括 "##(年、"##)年和 "##*年的中
国赛北京站。而在美国，周日的 $%&比赛，无一例
外都安排在中午或下午举行。
与此同时，对快船和热浪两支球队而言，将本

场比赛安排在中午，对他们的返美行程有利。由于
两队在美国本土还要进行数场季前赛，因此今天
傍晚，两队就将乘坐包机返回美国，而北京时间与
纽约时间相差 !"小时，“晚上回家后，球员就可以
美美睡上一觉，有利于倒时差。”热浪随队记者《迈
阿密先驱报》古德曼说。

尽管 $%&方面否认了 $%&中国赛刻意错开
同上海劳力士大师赛单打决赛（!+时半）的说法，但
对于体育迷而言，今天无疑是一个超级星期日，能
尽情享受体育饕餮大餐。 本报记者 陶邢莹

比赛为啥中午打？

! ! ! !本报讯 原汁原味的美国篮球文化融入
了上海元素。昨天参加$%&中国赛球迷活动
日的热浪球星韦德，在东方体育中心以一记
灌篮为上海市民“百万投篮”行动完美收尾。
“百万投篮”大行动是上海市第一届市

民运动会的一项创新赛事，活动目标设定为
“投篮总数达到 !##万次”。该活动自 !#月
*日启动以来，共吸引了 )#"'*名来自本市
学校、企业、社区、驻沪部队的各界人士参
与，并决出各组别名次。昨天，比赛中脱颖而

出的 !,名投篮王被分为 ,个小组，在 $%&

中国赛球迷日活动现场分别由热浪球星韦
德、波什，快船球星克劳福德、格林以及
$%&传奇球星莱斯带队入场，完成投篮。

,名 $%&球星在现场均出手投篮，为
“百万投篮”行动添彩。而第 !##万次投篮出
自韦德之手，只不过“闪电侠”是用扣篮完成
的。对于“百万投篮”大行动融入 $%&球迷
日活动，$%&总裁斯特恩称赞这是一个非
常具有创意的好点子。 （阿顺）
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因为挚爱 所以疯狂
NBA中国赛球迷追票追星追梦想

! ! ! !本报讯 （记者 王志灵）"#!"中国羽毛
球超级联赛昨天结束了常规赛最后一轮较
量，上海兹韦克羽毛球俱乐部队以 .胜 '

负的战绩名列南区第五，无缘前八名。
上海羽毛球队主教练金晨说：“本赛季

上海队的目标是保级，由于我们的双打比
较弱，进季后赛确实没有这个实力。胜三场
已是我们在羽超联赛中的最好成绩了。”在
前一个赛季的羽超联赛中，上海队一场未
胜；上个赛季上海队也仅胜一场。上海队的
两名单打主力王仪涵和谌龙本赛季发挥稳
定，一场未败。由于上一轮已成功保级，上
海队昨天在与四川的比赛中没排出最强阵
容，结果以 !比 (失利。青岛队和湖南队分
获南北两区第一。列南北两区最后一名的
四川队和北京队降级。

! ! ! !本报讯 （记者 许
明）经历 "个半小时的大
巴车程，上海男篮昨天下
午从台北赶到台中，在海
峡杯第二轮一场“2%&

内战”中，以 ,) 比 ,. 战
胜浙江广厦。

前一天结束在台北
的海峡杯首轮后，上海男
篮昨天上午从台北出发
前往台中。据了解，一路
上大巴车程长达 " 个半
小时，主办方为此安排了
一站停歇，全队参观了台
湾一家食品企业，队员们
现场体验了凤梨酥的制
作过程。待队伍抵达台中
后，接着又是一场欢迎宴会，使得下午 (时
赶到赛场的球员们，大都状态不佳。
首节战罢，两队加起来仅得 "#分，广

厦 +分领先；第二节上海男篮以 ",比 ""

反超。下半场开始后，场面有所改观，上海
队蔡亮多次命中关键三分，节末优势被拉
大到 '分。最后一节广厦试图追上比分，无
奈上海队最终守住了胜果。此外，昨天比赛
上海男篮队长刘炜因前一场腰部不适作壁
上观，幸好伤势没有大碍。
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上海队无缘羽超八强

! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）继李宁公司高
调签约热浪球星韦德后，匹克公司昨天在
上海宣布，全面升级与 $%&总冠军热浪队
的战略合作。
匹克首席执行官许志华介绍，匹克将

不仅拥有热浪主场广告牌等赞助商权益，
还包括在热浪官方球队商店销售匹克产
品、双方共同开发新产品、共同拓展中北美
乃至全球市场并加强中美篮球文化交流和
青少年培养等。

匹克在姚明、易建联加盟 $%&之后，
与火箭、网队以及猛龙、热浪签约，成为 (

支队伍合作伙伴，并签下与巴蒂尔等中国
球迷熟悉的球星，为巴蒂尔推出了专用篮
球鞋。许志华昨天透露，将在 $%&新赛季
新签 "#名以上 $%&球员，进一步实现国
际化目标。

匹克热浪战略合作升级

百万投篮行动 韦德扣篮收关
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! 每一个球迷各有一段自己的故事 周国强 摄

! ! ! !这是一张无价的球票，只赠不卖。持这
张球票，就能参加 "#!"$%&球迷日。这是
$%&中国赛进入中国 )年来，首次举办。为
了这张球票，来自天南海北的 $%&球迷，昨
天汇聚到了上海东方体育中心，只为亲眼一
睹球星的风采。而几十位通过本报微博互动
获赠球票的球迷，更是诚挚地表示：感谢新
民晚报。

球迷代表!林晓欣 居住地!广州

站了三天只为见他
上海三日游，林晓欣每天都站在浦东丽

丝卡尔顿酒店外等候，只为了同心仪的球星
格里芬，说上一句“嗨”。

她将一张纸贴在落地玻璃上，上面写
着：“到这里来，布雷克！”然后踮起脚，拼命
挥手。一次、两次，格里芬认识了这位痴心球
迷。“周五晚招待会结束后，他回到酒店时，
我第一次近距离见到他时，他就给我签了
名。今天上午去训练时，他都快上车了，看到
我，便特意走到我前面对我打招呼，可我一
激动，忘记和他合影了。我争取明天完成这
个最关键的任务。”林晓欣激动地说道。
在参加本报举行的抽奖活动时，林晓欣

和另一位来自北京的球迷同时获得了赠票。
“我们是在‘格里芬吧’认识的。"个人，(张
票，还有谁愿意去上海？我们在 33群里发
出通知。”于是，另两张票送给了分别来自浙
江和上海的男生，“在上海，我们格里芬球迷
大聚会了。”
站了三天，林晓欣坦言：“小腿酸痛。不

过，在格里芬第一次来中国时，能有机会和
他亲密接触，不虚此行。”

感言!第一时间收到获奖通知时!我就

订了飞上海的机票" 我是做好计划的!准备

海报#穿上球衣!在酒店蹲守"这是格里芬第

一次来中国!我心想!即便没有比赛日门票!

能亲眼见他一面!也就知足了"

球迷代表!支恒 居住地!西安

坚持梦想终有所获
“你想要的东西，有时候不用花钱就能

得到，这是一种缘分。”这是西安小伙支恒看
$%&中国赛的感慨。当支恒获得本报赠送
的球迷日门票后，他开始想办法搞正赛的门
票，于是，他又去微博上参与了 $%&赞助商
的其他一些抽奖互动，结果被官方合作网站
抽中，成为 456球迷，被允许进入赛前的球

队更衣室，同球星合影。
支恒追星，要追溯到 "##+年，那时候美

国男篮去广州和巴西队打热身赛，他在广州
上大学，参加了一个品牌活动，获得了詹姆
斯见面会的门票。"##*年，他在北京实习，
又参加了耐克运作的詹姆斯见面会……“总
之陆陆续续，见过几次真人詹姆斯。但真正
看他比赛和训练，这是第一次，机会难得。”
如果说，读大学时围观詹姆斯纯属凑热

闹，那么，现在已工作 "年的支恒欣赏的是
詹姆斯的体育精神。从骑士到热浪，詹姆斯
在非议中，终于拿到了总冠军，“他的成长经
历，给了我很大启发。我刚工作不久，希望自
己将来也能自信地告诉别人，我能通过努力
达到自己的目标。”

感言!我对上海有着特殊的感情" 当初

看中超!浐灞队队员几乎都是上海人" 我去

看训练时!他们都说上海话!虽然听不懂!但

感觉还是很亲切" 这次!如此千载难逢的机

会! 上海媒体给了我一个千载难逢的机会!

我倍加亲切"

球迷代表!赵媛媛&吴静静 居住地!上海

心中偶像就在眼前
国庆长假期间某一天，上外某女生宿舍

传出了欢呼声。赵媛媛和吴静静，相继得到
通知———她们中奖了。
赵媛媛喜欢詹姆斯，吴静静喜欢韦德，

平时在寝室，话题总是关于热浪的，这次连
中奖也一起中。(张票，两个热浪队球迷，带
上两个湖人球迷的男朋友，准备结伴享受
$%&中国赛球迷日。

追星真是个体力活，昨天从 !!时到 !,

时，(个人几乎一直站着欢呼，连午饭也顾不
上吃。结果回到寝室后，赵媛媛累得直接躺到
了床上。“以前，只能看电视转播，稍微激动一
下。这次去现场看了，气氛实在太好了。”
两位女生之所以喜欢篮球，还要追溯到

读小学时看的动画片《灌篮高手》。结果从动
画片，到电视转播 $%&总决赛，再到现场观
摩真人训练，赵媛媛和吴静静觉得，这些年
$%&球迷没白当。

感言!从某种程度而言!因为喜欢 !"#

球星! 我们从小学习英语时就特别有动力"

后来也曾想过是否有机会去当体育记者!这

样就能运用英语优势采访!"#了" 这次能

被新民晚报抽中奖!也算是一种缘分吧"

本报记者 陶邢莹


